

FLEDBAG® EASY



Für Mehrweg-Big Bags empfehlen wir den Einsatz des FLEDBAG® Easy. Dieser wurde speziell für den Einsatz mit Mehrweg-Bag Bags entwickelt.

For reusable big bags we recommend the use of the FLEDBAG® Easy. It was specially developed for use with reusable big bags.



1 Den ersten Knoten des Big Bag-Auslaufs öffnen, sodass sich der Spannring auf den abstehenden Auslaufschlauch schieben lässt.
Open the first knot on the big bag outlet and push the tensioning ring onto the protruding discharge hose.



2 Den FLEDBAG® Easy von unten auf dem Auslaufschlauch positionieren.
Position the FLEDBAG® Easy on the discharge hose from underneath.



3 Den Spannring nach unten ziehen und den Spannring mit dem Auslaufschlauch am FLEDBAG® Easy fixieren.
Pull the tensioning ring down, and fasten the tensioning ring with the discharge hose on the FLEDBAG® Easy.



4 Zweiten Knoten des Auslaufs öffnen, sodass der Inhalt in den FLEDBAG® Easy einlaufen kann. Zur Entleerung den Schieber öffnen.
Open the second knot on the outlet so that the content can run into the FLEDBAG® Easy. Open the slide to empty.

